

11月

すくすくだより



令和5年度
11月号
中央こども園
ひよこ組

肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、晩秋の気配が感じられるようになりました。ひよこ組では、日中はまだまだ汗ばむほど暑さが続いています。今月も、衣服の調節をしながら秋の自然に触れたり、たくさん体を動かしたりして戸外遊びを楽しんでいきたいと思います。先月は、ふれあいフェスに参加頂き、子どもたちの楽しそうに遊んだり、保護者同士の交流ができたり、一緒に喜ぶ姿がみられてよかったです。ありがとうございました。

★11月のわらい★

- ・朝夕の気温や子どもの体調に応じて、こまめに衣服を調節し、健康に過ごせるようにする。
- ・秋の自然に触れたり、体を動かして戸外遊びを楽しむ。

♪今月の絵本♪

- ・ままねこ こねこ
- ・くだものみいつけた

先月の様子



室内遊び♪



戸外遊び☆



ふれあいフェス♡

《お知らせ》

- ・けが防止のため、爪をこまめに切ってあげましょう。
- ・靴は毎週持ち帰って洗濯しましょう。
- ・持ち物の名前の確認を再度お願いします。
- ・衣服の調節ができる服(薄手の長袖、ベスト等)をお願いします。

「わあ～～！」

しゃぼん玉や風船を飛ばすと、目を輝かせながら、「わあ～～！」と言って喜んでいる子どもたち。しゃぼん玉や風船がだいすきで、いつも追いかけて遊んでいますよ。

朝夕は冷え込むようになり、肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、秋の深まりを感じます。先月の中央フェスでは、「よーい・どん」で走ったり、みんなで踊ったり、親子でふれあったり、楽しむことができました。天気の良い日には、戸外に出てたくさん体を動かしている子どもたちです。今月も戸外で十分に体を動かしたり、秋の自然に触れたりして楽しみたいと思います。また、気温差等から体調を崩すこともあるので、衣服の調節をしながら健康に過ごせるようにしていこうと思います。

☆☆11月のねらい☆☆

- 気温の変化に留意し、健康に過ごせるようにする。
- 秋の自然に触れながら、十分に体を動かして戸外遊びを楽しむ。

今月の絵本
・ままねこ こねこ
・くまさんとどんぐり



☆☆あなたのおうちはどこですか？♪☆☆

「いぬのおまわりさん」を保育者と一緒に歌っていた時のことです。「まいごのまいごのこねこちゃん、あなたのおうちはどこですか？」と歌っていると、近くで聞いていたAちゃんが、「先生、こっち！」と窓の外を指さして、家の方向を教えてくださいました。歌詞をよく聞いているなと感心しました。

☆☆お知らせ・お願い☆☆

☆爪が伸びていると、衛生面や怪我等につながります。伸びている時には切ってあげましょう。

朝晩は寒い日も増え、園庭の落ち葉が赤や黄、オレンジ色へと姿を変えたりと、秋らしくなってきましたね。先月は戸外遊びで、コスモスや落ち葉など秋の自然を友だち同士で楽しむ姿が見られたり、散歩に行きどんぐり探しを楽しんだ子ども達です。

今月も、秋の自然の中で友だちと関わりのびのびと遊ぶ楽しさを味わえたらと思います。

★11月のねらい★

- 保育者に見守られながら、身の回りのことをできることから少しずつ自分でしようとする。
- 秋の自然に触れながら、戸外で十分に体を動かしたり、自然物を使って遊んだりする。

- ♪今月のうた♪
♪もみじ
♪やきいも
グーチャーパー
♪こぎつね

10月の様子

中学生のお兄さんお姉さんが★



中央フェス★



さんぽ♪



たのしいな～!



おばけ作ったよ!



お散歩バック★



大根うえたよ!



避難訓練



おさんぽたのしいな!

秋の季節になり、散歩に出掛けると子ども達は楽しんで秋を見つけています。散歩中には「どんぐりころころどんぶりこ～♪」と友だちと手を繋いでルンルンで歌う可愛い姿も見られます。

また「このどんぐり小さいね!」と大きさの違いに気付いたり、いろんなことに気づき教えてくれます。いろんな事を感じ言葉にして伝えてくれる姿に子ども達の成長を感じます。また散歩に行きたいと思えます♡



- 肌寒くなりました。気温に応じて衣類の調節ができるよう上着や、肌着などの準備をお願いします。安全の為フードや紐等のない物が望ましいです。
- 衣替えて名前のない服があるので、再度名前のチェックをお願いします。
- 冬を前に感染症が出始める時期でもあります。外から帰ったら手洗いや、ガラガラうがいの仕方を伝えましょう。



肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、ますます秋の気配が感じられるようになりました。先月は、中央フェスがありましたね。とら・らいおん組さんがしている競技を応援する中で「やってみたい」と憧れる様子や、フェスごととして真似をして遊んだりする等、友達と一緒に楽しんで体を動かして遊ぶ様子が見られています。また、落ち葉や木の実等を見つけて喜んだり、集めたものを使って、ままごとをしていますよ。今月は、気温差に応じて衣服の調節が出来るように伝えたり、健康管理に気を付けながら、遠足などを通して身近な自然に触れることが出来るようにしていきたいと思います。

11月のねらい

- 朝夕の気温差に応じて、衣服の調節をし、健康で快適に過ごす。
- 落ち葉など秋の自然物に触れ、興味をもって遊ぶことを楽しむ。

♪今月のうた♪

- ・どんぐりころころ
- ・まつぼっくり
- ・やまのおんがくか

♡今月の絵本
どんなくるまが
はこぶのかな？

10月の様子



ハロウィンの遊びを楽しんだよ！



どこまで転がるかな？



わくわく冒険できたかな？



上手にボールを運んだね☆



どこまで積めるかな？



集中しているね！



みんなでよーいどん！



たくさん跳ったよ！



大きなお芋見つけたよ！



何が出来るのかな～？



面白かったね♡



手伝うよ！

「〇〇みたい！」

園庭で、落ち葉を見つけて集めたり、木の実等を使ってままごととして遊んでいます。また、落ち葉を空に向かって投げて“ひらひら”と舞う中に入ると、「見て、アイドルみたい！」と、嬉しそうにくるくる回ってみる様子が、とても可愛いらしかったですよ♡

今月もたくさんの自然に触れて遊ぶことが出来るようにしたいと思います。

おしらせ・お願い

- ・上着は、活動しやすい物の準備をお願いします。
- ・全ての衣類や持ち物等に、記名をして下さい。
- ・11月2日(木)はなかよし遠足です。持ち物等については、ボードにてお知らせをします。

わくわくだより

令和5年度
11月号
中央こども園
らいおん組

朝夕は冷え込み、日が暮れるのも早くなってきましたね。園庭では、木の実や落ち葉を集めて秋ならではの遊びを楽しむ子どもたちです。先月の中央フェスでは、踊りやかけっこ等、楽しんで競技に参加していましたね。お忙しい中ご参加ありがとうございました。今月も引き続き体調管理をしっかりとしながら、戸外に出てたくさん体を動かし、遠足や散歩等で秋の自然に触れていきたいと思ひます。



11月のねらい

- 秋の自然遊びを通して様々な気づきと共に豊かな遊びを広げていく。
- 自分の考えを言葉にして相手に伝えようとすると同時に、相手の思いに気づき耳を傾けようとする。

今月のうた

- ・やきいもグーチーパー
- ・まつぼっくり
- ・もみじ

今月の絵本

- ・アニカのキノコとり

10月の様子



○ブラックボードやブリキ館廊下の掲示板で、配布物や持ち物等、様々なお知らせをしています。送迎時に確認しましょう。

○気温に応じて衣服の調節をします。
薄い長袖等、調節しやすい衣服の準備をお願いします。

○爪が伸びている友だちがいます。割れたり、怪我をしてしまうことがある為、こまめに切ってあげましょう

中央フェスが終わってから涼しい日が増え、園庭の木々も秋らしい雰囲気になってきました。こぶしの木の実や黄色や赤色の落ち葉を袋いっぱい集める姿がよく見られますよ。

中には数人で砂場の横にある木を揺らす姿も見られたので、「どうしたの?」と声を掛けると「揺らしたらどんぐりが落ちてくるよ!」と言う子どもたち。小さなどんぐりが木になっていたようで、よく見ているなあと関心した保育者でした。

日が暮れるのが一段と早くなり、朝晩の冷え込みに晩秋を感じる季節となりました。
先月は園庭で、友だちとサッカーをしたり、竹馬に挑戦する子がいたり、体をたくさん動かしておもいっきり遊んでいた子どもたち。また、落ち葉やどんぐりなどの秋の自然物を集めたり、ままごとに使用する姿が見られましたよ。
今月も秋の自然にたくさん親しみながら、戸外遊びを楽しんでいきたいと思います。
また、活動後の手洗いうがいを忘れないようにし、朝夕の気温差にも配慮しながら健康に過ごしていきたいです。

11月のねらい

- 友だちとのつながりを深め、共通の目的に向かって協力して遊びを進めていく。
- 秋ならではの自然事象や自然物の美しさなどを感じながら、遊びを楽しむ。

♪今月の歌♪

- ・やきいもグーチーパー
- ・まつぼっくり
- ・小さな世界

～中央フェス～

10月の様子

冬野菜を植えました！



中央フェス後もしりー！



竹馬に挑戦！



友だちとサッカー！



大きな泥団子完成！



タブレット Kit S



あさがおの種をとったよ！



中学生のお兄さん・お姉さんからもらったプレゼント！ 楽しい♪



★お知らせ・お願い★

- 昼・夕方園庭で体を動かして遊ぶことができますので、着脱のしやすいものや薄手の衣服を多めに準備をお願いします。(健康の為、薄着の習慣を身につけましょう)
- 爪を毎週末切りましょう。

〇〇〇〇〇 何ていうお花？

ある日、とら組の部屋でみんな会議をしていると、ふわ～っといい香りが。「先生、この匂い大好きなんだよね～」と話す中、子どもたちも匂いを嗅ぎ始めました。「これ何の匂い？」と興味を持っていたので、匂いの元を探すことに。「見た事あるかも！」「多分、お花だよ！」と、みんなで力を合わせるとあっという間に発見！！ミニ園庭の木に咲いていました。実際に触れながら匂ってみると「いいにおい～！」「バスボールの匂いがする！」と喜んでいましたよ。名前が分からないようだったので、ヒントを出していくと「あ！キンモクセイだ！」と答えが返ってきました。
子どもたちの中には名前を知っていても、どんな花かは知らない子がいました。実際に見て知ることができましたよ。まさに、百聞は一見に如かずです！